
С днем рождения Веру Николаевну Андрееву, начальника 
Архитектурно-планировочного управления по Солнечногорскому райо-
ну; Александра Леонидовича Басова, директора про-
изводства ООО «АВ ТАУЭР». Желаем отличного 
настроения, доброго здоровья, душевных 
и телесных сил, успехов в дальнейшей 
работе на благо всех людей.

***
Всех работников строительной 

отрасли с профессиональным празд-
ником – Днем строителя!

С незапамятных времен ваш труд 
имеет огромное значение для человече-
ства. Созданное вашими руками делает лю-
дей счастливыми, а их жизнь – благоустроенной и комфортной.

Благодаря вашему умению и мастерству сегодня есть все, без 
чего не мыслима жизнь современного общества: дороги, мосты, про-
мышленные предприятия, жилые дома, школы, больницы, спортивные 
сооружения, дворцы культуры.

Желаем вам и вашим близким крепкого здоровья, счастья и благо-
получия! Новых вам интересных заказов, дерзких проектов и творче-
ских решений, удачи в достижении задуманного!

ООО «Издательский дом 41»
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ЖАРКОЕ ЛЕТО

14 августа 2012 года состоится конферен-
ция «Государственная финансовая поддержка 
предпринимательства в Московской области».

Основные темы для обсуждения:
- Мероприятия программы поддержки малого и 

среднего предпринимательства Солнечногорского 
района.

- Мероприятия программы поддержки малого 
и среднего предпринимательства Московской об-
ласти.

Организатор: Некоммерческое партнерство 
«Промышленники и предприниматели Солнечно-
горского района».

При поддержке и участии:
- Министерства экономики Московской об-

ласти;
- Администрации Солнечногорского муници-

пального района;

- Химкинской торгово-промышленной палаты;
- Солнечногорской торгово-промышленной па-

латы.

Конференция состоится 14 августа 2012 года 
в 14.30 в городском Центре народного творчества 
и досуга «Лепсе» по адресу: г. Солнечногорск, ул. 
Красная, д. 113.

18 августа 2012 года ИФНС России по городу Солнечногорску Москов-
ской области с 10.00 до 15.00 проводит день открытых дверей для налогопла-
тельщиков – физических лиц по вопросам уплаты налогов на имущество.

Адрес: ул. Баранова, д. 6, в здании инспекции.Справки по тел. 8-496-
264-3764.

Фестиваль искусств 
«Солнечный город» уже дважды 
проходил на нашей земле. 
В этом году Солнечногорск 
вновь готовится стать центром 
притяжения для талантов из 
России и из-за рубежа. На 
наши вопросы ответил глава 
Солнечногорского района 
Ю.Панкратов.

– Немного времени остает-
ся до Дня города, и одним из 
самых ярких событий люби-
мого праздника является фе-
стиваль искусств «Солнечный 
город». Когда и где он пройдет 
в этом году?

Окончание на стр. 2 
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Приближается 1 сентября, и самый 
важный вопрос августа – готовность 
школ и детских садов к началу 
учебного года.

Заместитель председателя Коми-
тета по народному образованию (КНО) 
В.Красин сообщил журналистам, что 
все образовательные учреждения 
района в полном объеме прошли при-
емку: по результатам работы межве-
домственной комиссии подписаны акты 
готовности школ и детских садов к на-
чалу учебного года.

– Один из важных вопросов – без-
опасность детей. Каковы сроки нане-
сения дорожной разметки? 

– К нанесению дорожной размет-
ки КНО имеет косвенное отношение, 
этим занимаются другие службы. Но мы 
участвуем в работе различных межве-
домственных комиссий по безопасно-
сти дорожного движения, отслеживаем 
обустройство пешеходных переходов 
напротив всех образовательных учреж-
дений, установку «лежачих полицей-
ских». Работа ведется постоянно, мы ее 
контролируем и надеемся, что к новому 
учебному году все будет сделано.

– Что делается в нашем районе в 
рамках губернаторской программы 
открытия детских садов?

– В рамках программы по открытию 
дополнительных мест в детских садах 
мы хорошо поработали в прошлом году: 
за счет этих средств отремонтировано 
и открыто достаточно большое количе-
ство групп. Очередь в детские сады по 
нашему району составляет 700 чел., на 
1 сентября она сократится до 600. 

Тем не менее в Московской области 
есть районы, в которых аналогичная 
очередь на порядок больше. Но успо-
каиваться мы не собираемся, глава 
района Ю.Панкратов поставил задачу: 
стремиться к тому, чтобы эта очередь 
стала равна нулю. 

– За счет чего удается удержи-
вать количество очередников на та-
ком уровне?

– Это следствие продуманной по-
литики администрации района: мы ста-
раемся за счет более рационального ис-
пользования площади открывать новые 
группы в детских садах. Понятно, что это 
не очень хорошо, но все же лучше, чем 

огромные очереди. Перспективы есть. В 
частности, планируется строительство 
детского сада в мкрн Рекинцо, который 
здорово поможет нам разгрузить город. 
Надеемся, что после ремонта удастся 
увеличить там количество групп, но в 
любом случае условия пребывания де-
тей в этом саду станут комфортнее. 

Количество образовательных уч-
реждений с каждым годом увеличива-
ется. В этом году достаточно большой 
прирост за счет того, что мы принимаем 
ведомственные детские сады. В частно-
сти, принят в муниципальную собствен-
ность района детский сад №40, который 
ранее принадлежал Управлению делами 
Президента РФ, принят садик в Пешках, 
планируется принятие детского сада 
№19 военного городка «Выстрел», дет-
ского сада в пос. Сенеж.

В Андреевке ведутся работы, свя-
занные с землеотводом под детский 
сад, планируется возведение садика и в 
Голубом. Там, где ведется массовая жи-
лищная застройка, обязательно закла-
дываются условия под строительство 
детских садов. 

 С.ВАЛЕНТИНОВА, фото автора

«Горячая линия» по вопросам ЖКХ – 8-496-263-8597

Образование

Пресс-конференция
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ФЕСТИВАЛЬ 
ИСКУССТВ 

«СОЛНЕЧНЫЙ 
ГОРОД» 

ПРИГЛАШАЕТ 
ДРУЗЕЙ

– В прошлом году в День Солнечногорья я спра-
шивал земляков: «Будем проводить третий фести-
валь?». И услышал единогласную поддержку целого 
города! И это несмотря на то, что после проведения 
первого фестиваля нас много критиковали: мол, 
деньги из бюджета тратятся. Так вот, из бюджета 
мы не тратим на фестиваль ни копейки. Его активно 
поддерживают многие известные люди. К примеру, 
Александр Яковлевич Михайлов, один из основате-
лей этого мероприятия. Ведь это именно он предло-
жил идею проведения фестиваля. Недавно в интер-
вью А.Михайлов очень лестно отозвался о нашем 
фестивале искусств: мол, побольше бы таких фести-
валей, и люди были бы добрее, и шире бы освещали 
такие мероприятия в центральных СМИ. Действи-
тельно, фестиваль сплачивает, объединяет, причем 
не только людей, но и государства, потому что к нам 
приезжают многочисленные гости, в том числе ино-
странцы. И в этом году приедут гости из-за рубе-
жа – поучаствовать и просто посмотреть программу.

Мы хотели разделить фестиваль с Днем горо-
да, но затем решили проводить эти мероприятия 
в один день. В этом году фестиваль состоится 25 
августа на Советской площади и на еще более вы-
соком уровне, так и должно быть. 

Первый фестиваль прошел на берегу озера 
Сенеж, что оказалось не очень удобно. Заасфаль-
тировать это поле невозможно, как и предсказать 
погоду. Было холодно, но народу приехало не-
мало. Это говорит о том, что первый фестиваль 
приняли на «ура». 

– Какие сюрпризы ждут солнечногорцев и 
гостей праздника в этот день?

– В этот день состоится праздник солнечного 
блина «Во, блин!», в том числе конкурс на луч-
ший и самый вкусный блин. Кроме того, приедут 
артисты, звезды. Жюри конкурса возглавит Игорь 
Николаев, певец и композитор. Известные люди 
будут работать в жюри, выступят в гала-концерте. 

Количество участников планируется не мень-
ше, чем в прошлом году. Мы даже немного огра-
ничиваем их число, потому что пока нет возмож-
ности принять всех. Главное – «Солнечный город» 
становится заметным, о нем знают не только на 
территории России.

И все это благодаря людям, которые отклика-
ются и поддерживают фестиваль финансирова-
нием. Есть люди, которые помогают, но хотелось, 
чтобы у нас появился генеральный спонсор, благо-
даря которому мы могли бы построить серьезный 
концертный зал и подняться до уровня «Славян-
ского базара». 

– Подготовка такого мероприятия требует 
немало усилий. Кто готовит фестиваль?

– Мой заместитель Инесса Владимировна 
Кручинина. При подготовке первого фестиваля ей 
помогали советники, а теперь она уже профессио-
нал, сама может давать советы и проводить ме-
роприятия более высокого уровня. Инесса Влади-
мировна подошла к делу творчески, инициативно 
и как хороший администратор. В прошлом году 
и сейчас помогает также бывший солист группы 
«На-на» Владимир Левкин.

А.Михайлов задал высокий тон проведению 
фестиваля и определенность. Благодаря ему я 
летал на Алтай, чтобы посмотреть, как прово-
дится фестиваль. 

В прошлом году мы до последнего момента 
думали: проводить фестиваль или нет, не были 
решены до конца финансовые вопросы, но потом 
справились. В это время мы не смогли пригласить 
на праздник А.Панкратова-Черного, а ему предло-
жили принять участие в другом фестивале, и он 
дал согласие. Пригласим его в этом году.

Состав оргкомитета меняется. Из тех, кто 
проводил первый фестиваль, осталась, пожалуй, 
только И.Кручинина.

– В прошлом году география фестиваля 
расширилась, были участники из Норильска, 
Астрахани и др. Сколько участников и откуда 
приедет в этом году?

– Заявки поступают. Есть города, которые уже 
участвовали, добавились новые, есть иностранцы. 
Кто именно и откуда – пусть останется сюрпризом. 
Целый день будет идти концертная программа, в 
которой примут участие и наши артисты, и при-
глашенные, затем на сцену выйдут конкурсанты, 
после чего состоится красочный гала-концерт. 
Праздник завершится салютом.

Кроме этого – город мастеров, ярмарка, на 
которой будет представлено немало интересного. 
Приглашаю на праздник солнечногорцев и гостей 
города. 

 С.ВАВАЕВА

На контроле
 у главы

Нашему корреспонденту удалось 
застать организаторов ежегодного 
Открытого фестиваля искусств 
«Солнечный город» на центральной 
площади Солнечногорска, 
где в недалеком будущем будет 
проходить это мероприятие.

Генеральный директор – художе-
ственный руководитель Дирекции фе-

стиваля «Солнечный город», заслужен-
ный артист России Владимир Лёвкин и 
исполнительный директор фестиваля 
Виталий Паршин с удовольствием со-
гласились ответить на несколько во-
просов.

– Когда состоится фестиваль?
Владимир:
– Фестиваль «Солнечный город 

2012», как и было обещано, состоится 
25 августа 2012 г. Он пройдет одно-
временно с Днем Солнечногорья. Место 
проведения мы решили не менять, как 
и в прошлом году «Солнечный город» 
пройдет в центре города, на Советской 
площади. 

– С какими трудностями вы стол-
кнулись при организации фестиваля?

Виталий:
– Честно говоря, особых трудностей 

нет – фестиваль готовит сплоченная 
команда. Вся подготовительная работа 

проводится при участии районной ад-
министрации, представители которой 
входят в состав оргкомитета фестиваля. 
Очень важно, что оргкомитет возглав-
ляет глава района Юрий Анатольевич 
Панкратов, человек, который стоял у 
истоков фестиваля. В его лице мы на-
ходим самую горячую поддержку и по-
нимание. 

– Что могут ожидать конкурсанты 
от фестиваля?

Владимир:
– В этом году в состав жюри войдут 

главы продюсерских компаний, возмож-
но, радиостанций, которые обладают 
каждодневным опытом оценки молодых 
исполнителей. Они знают толк в этом 
деле, всегда заинтересованы в поиске 
новых имен, талантливых и своеобраз-
ных исполнителей. 

25 августа работа жюри будет стро-
гой и интерактивной. Конкурсантам от-

метят их сильные и слабые стороны, 
возможно, дадут какие-то рекомен-
дации. Те, кто победит,  могут смело 
рассчитывать на особое отношение со 
стороны представленных агентств. По-
бедители конкурса будут участвовать в 
завершающем гала-концерте вместе с 
приглашенными звездами. 

Надеемся, что во время конкурса 
мы сможем открыть новые имена. 

– Владимир, какой совет вы бы 
дали конкурсантам?

– Не бояться, не стесняться! В 
мое время, чтобы попасть на конкурс, 
надо было проходить долгий путь, 
большая часть которого лежала в ка-
бинетах чиновников культуры и полит-
работников. 

Сейчас у молодых исполнителей 
есть отличные возможности участво-
вать в открытых фестивалях. Практика 
таких мероприятий подразумевает, что 
артист может подать заявку самостоя-
тельно. К тому же участие в любом фе-
стивале – проверка своего творческого 
уровня, которая неизменно приводит к 
росту мастерства.

«СОЛНЕЧНЫЙ ГОРОД» ГОТОВИТСЯ 
ОТКРЫВАТЬ НОВЫЕ ИМЕНА

У каждого жителя Солнечногорского района 
есть вопросы к первому лицу – главе района 
Ю.Панкратову. В 2009 г., когда Юрий Анатольевич 
был избран на эту должность, значительную часть 
времени – рабочего и личного – он проводил, 
выслушивая проблемы солнечногорцев. 

В связи с этим у главы не оставалось времени на 
решение первоочередных задач. Поэтому было при-
нято решение о создании в каждом поселении обще-
ственных приемных главы района. Цель – обеспечить 
максимальную доступность власти для жителей, ре-
шать их каждодневные насущные проблемы. С какими 
вопросами люди обращаются к власти?

Руководитель общественной приемной главы 
Солнечногорского района в пос. Ржавки М.Балабаев – 
член политсовета партии «Единая Россия», поэтому 
он в курсе основных событий в районе. Кроме того, 
Михаил Тимофеевич живет в пос. Ржавки и знает обо 
всем, что происходит в городском поселении, участву-
ет во всех мероприятиях, проводимых главой поселе-
ния Л.Игнатовой, работает в тесном контакте с адми-
нистрацией, Советом депутатов поселения, районной 
общественной приемной.

– Михаил Тимофеевич, когда вы начали рабо-
тать в общественной приемной? Где и по каким 
дням ведете прием?

– Работать в общественной приемной я начал в 
2009 г., 7 июля состоялся первый прием. Руководи-
телем общественной приемной меня назначил глава 
района Ю.Панкратов. Общественная приемная рас-
положена в здании администрации поселения, в пос. 
Ржавки, каб. 24. Прием ведется с 16.00 до 18.00 по пер-
вым и третьим вторникам ежемесячно. Но ведь я живу 
в поселке, поэтому ко мне обращаются с вопросами и 
на улице в любые дни. 

– Сколько раз обращались к вам люди, по ка-
ким вопросам? 

– В книге учета приема населения уже 156 за-
писей. Обращения разные. В нашем поселении по-
строено два новых дома. Молодые мамы попросили 
создать группу в детском садике. С этим вопросом 
я обратился к Юрию Анатольевичу, к Любови Нико-
лаевне, и они оказали большую помощь, выделили 
средства. 1 сентября 2011 г. дети пошли в садик, а ро-
дители – на работу. Этот большой вопрос мы решили 
общими усилиями.

По обращениям жителей с помощью главы райо-
на и главы нашего поселения открыт сетевой магазин 
«Дикси», люди довольны. 

Дети ходили в школу и садик по проезжей части 
дороги. Было много жалоб. В прошлом году дорожки 
сделаны, теперь дети ходят по тротуару – безопас-
ность, прежде всего. 

Обратился ко мне человек с вопросом о присвое-
нии ему звания «Ветеран труда». Он более 40 лет про-
работал преподавателем. Вопрос в стадии решения. 
Запрос направлен в область, ждем ответ. 

Женщина с мужем и тремя детьми жили в 2-ком-
натной квартире, с нашей помощью им дали 3-комнат-
ную.

Женщина получила травмы в ДТП с участием жи-
теля нашего поселения, по решению суда виновный 
должен был выплатить ей 50 тыс. руб., но он не спешил 
выполнять это решение. Она обратилась в обществен-
ную приемную главы района с просьбой помочь. Я ре-
шил этот вопрос через судебных приставов. Они его 
нашли, заставили заплатить.

Из таких ситуаций складывается работа обще-
ственной приемной. 

– В чем, на ваш взгляд, плюс общественной 
приемной?

– В доступности районной власти для населения. 
С вопросами жителей я обращаюсь в общественную 
приемную района, где мне оказывают помощь, дают 
консультации, приезжают ко мне на прием и помогают 
в решении вопросов, с которыми обращаются жители 
нашего поселка. 

– Есть ли проблемные вопросы?
– Да, как и у всех. Перед тем, как отправиться на 

пресс-конференцию, я пообщался с Л.Игнатовой. Она 
рассказала, что федеральное имущество – объекты 
инженерной инфраструктуры – переданы в муници-
пальную собственность по низкой оценочной стоимо-
сти. В связи с этим мы не можем получить средства 
из федерального бюджета на капитальный ремонт. Ду-
маю, что такую методику необходимо менять. 

В поселении создано отделение «Скорой медицин-
ской помощи», которое должно обслуживать три по-
селения – Менделеево, Ржавки, Луневское. Одну ма-
шину нам дали, помог 1-й заместитель председателя 
Мособлдумы С.Юдаков. Помещение отремонтировано, 
но одна машина вопрос практически не решает.

– По какой тематике чаще всего обраща-
лись люди, менялась ли тенденция на протяжении 
этих лет?

– Острые проблемы бывают, если отключается 
вода, нет тепла, если плохо работают управляющие 
компании. У нас моментов, на которые бы люди остро 
реагировали, нет. Все вопросы решаются быстро. Сей-
час в двух новых домах котельную будут переводить на 
газ, это еще один плюс. Все, что делается, – прежде 
всего, на благо наших жителей. 

– Какие вопросы приходилось выносить на рай-
онный уровень и решать с участием специалистов?

– Вопросы организации группы в детском саду, 
по пешеходным дорожкам, открытию магазина. Глава 
района является секретарем политсовета партии «Еди-
ная Россия», требования Юрий Анатольевич предъяв-
ляет жесткие, со всех спрашивает. 

Спасибо за помощь всем сотрудникам район-
ной общественной приемной, особенно начальнику 
Управления по работе с общественными приемными 
Л.Фатыховой.

– Как вы относитесь к назначению С.Шойгу на 
должность губернатора Московской области?

– Я приветствую это назначение. С.Шойгу для меня 
является авторитетным человеком. Он деловой, сме-
лый, решительный. 

– В прошлом году с помощью партии «Единая 
Россия» были установлены детские площадки. Но 
выяснилось, что московские подрядчики возвели 
их с нарушениями, этот вопрос С.Шойгу взял под 
контроль. Ваше поселение также получило в пода-
рок такую площадку…

– Эту площадку осенью установили с нарушения-
ми. Управляющая компания собрала тренажеры и на 
зиму убрали на хранение. Весной капитально устано-
вили, площадку сделали, укрепили все снаряды. Глава 
поселения за этим следит постоянно.

 С.МАКРОВИЦКАЯ, фото автора

ВЫСЛУШАТЬ, ПОНЯТЬ, ПОМОЧЬ

К 1 СЕНТЯБРЯ ГОТОВЫ!

Фестиваль



-Психолог. *499-736-5863, 8-916-
922-5071
-Сделай свой дом безопаснее: охрана 
ваших домов, квартир, дач – в вашем 
телефоне. *8-926-906-5068, 8-909-
163-5212
-Строим дома с нуля (кирпич, 
сруб). *8-916-817-8632
-Фундамент. Заборы. *8-916-817-
8632
-Эвакуатор N 3. *8-926-223-2452
-Экскаватор-погрузчик. *8-926-
196-7731

ТРЕБУЮТСЯ

-Автотехцентру курьеры с л/а, 
секретарь. *8-499-735-8228
-В СЦ «Керхер» слесарь по рем. 
насосного об-я (мойки высокого 
давления, быт. уборочн. техн.), 
раб. неделя с 10.00 до 19.00, з/п от 20 
т.р. *8-926-916-9310

-Водители в такси, славянской 
внешности, стаж работы не менее 5 л., 
прож. М и МО, на новые автомобили 
«Фольксваген». *8-962-992-8-992, 
8(495)999-5935
-Зел. бил. клуб, корп. 617а, бармены, 
офиц., повара, маркеры. *734-
1084, 739-5031 зв. с 11.00 по 17.00, 
кроме сб, вс
-КЦ «Долина»: мен. по прод., мен. 
по прод. мет. констр., инж.-
констр. ЛМК, вод. на автовоз, 
вод.-экспед., охран. с лиц., 
прод.-консульт., няня, домраб., 
сиделка. *499-736-5863, 8-916-922-
5071, www.dolina-zel.ru, dolina4@mail.ru
-Менеджер по приему заказов 
(20-40 л.) *8-903-747-3484
-Плотник, местный, гр. РФ, без в/п. 
*8-903-747-3484
-Проводится набор персонала без опы-
та работы для бесплатного обучения по 
специальности: бармен, официант, 
маркер с последующим распреде-
лением на конкурсной основе в новый 
клуб. *8-499-734-1084 с 11.00 до 17.00, 
кроме сб, вс
-Срочно! В с-н красоты «Ольга», в/ч 
Тимоново, парикмахер, жен. зал. 
*8-909-900-8383
-Срочно! Продавец в м-н «Обои», 
от 30 лет, з/п от 20 000, знание ПК. 
*8-926-521-0653, 8-925-004-4737
-Тракторист для работы на 
экскаваторе-погрузчике. *8-926-196-
7731

ИЩУ РАБОТУ

-Домработница, няня, сиделка. 
*499-736-5863, 8-916-922-5071, агент-
ство «Долина»

В период с 31 июля по 7 августа 2012 года на автодорогах, контролируе-
мых 1-м батальоном 1-го полка ДПС (Северный) ГИБДД ГУ МВД России по 
Московской области, находящихся на территории Солнечногорского муници-
пального района, зарегистрировано 4 ДТП, в результате которых 5 человек 
получили ранения различной степени тяжести. 

5 августа в 02.40 на 30 км + 850 м а/д М-10 «Россия» водитель, управляя 
а/м ВАЗ-21140 и двигаясь со стороны Твери в сторону Перепечино, по н/у при-
чине выехал на полосу встречного движения, где совершил столкновение с 
а/м «Пежо-207». В результате ДТП пострадал водитель а/м ВАЗ и пассажир 
а/м «Пежо». 

5 августа в 07.40 на 43 км + 760 м а/д Р-111 «Москва-С.П-Солнечногорск-
Спасс», д. Брехово, водитель, управляя а/м «Сузуки Игнис» и выезжая с при-
легающей территории на главную дорогу, не пропустил и совершил столкнове-
ние с двигавшейся по главной дороге в сторону Солнечногорска а/м ГАЗ-2411, 
которая от удара совершила съезд в правый кювет по ходу своего движения, 
где опрокинулась. В результате ДТП пострадал пассажир а/м ГАЗ.

5 августа в 11.40 на 57 км + 650 м а/д М-10 «Россия», перегон, водитель, 
управляя а/м «Хендэ» и двигаясь в сторону Солнечногорска, по н/у причине 
совершил столкновение с двигавшейся впереди в попутном направлении а/м 
«Пежо-307», которая от удара совершила столкновение с двигавшейся впе-
реди в попутном направлении а/м «Фольксваген Тигуан». В результате ДТП 
пострадал пассажир а/м «Пежо».

5 августа в 18.32 минут на 43 км + 637 м а/д М-10 «Россия», н.п.Чашниково, 
водитель, управляя мотоскутером «Неон» и двигаясь в сторону Москвы по обо-
чине, по н/у причине совершил столкновение с двигавшейся в попутном на-
правлении в правой полосе движения а/м «Хендэ Соната». В результате ДТП 
пострадал водитель мотоскутера.

 А.РАВЧЕЕВ, и.о инспектора по пропаганде 1-го батальона 
1-го полка ДПС (Северный), ст. лейтенант полиции

Е-95

График проведения «открытых приемных» населения сотрудниками ОГИБДД в муниципальных образо-
ваниях Солнечногорского района в августе 2012 года

№ 
п/п

МО Солнечногорского 
муниципального района

Закрепленный сотрудник
Госавтоинспекции

Солнечногорского района

Место проведения «открытой 
приемной»,телефон

Дата и время 
проведения

1
Городское поселение 

Солнечногорск
Начальник ОГИБДД

Савёлов И.Н.

Отдел ГИБДД ОМВД России 
по Солнечногорскому району.

Солнечногорск, 
ул. Центральная, д. 14

8-495-994-0401

13.08.2012

12.00-13.00

2
Городское поселение

Андреевка

Заместитель начальника 
ОГИБДД

Зарубкин Д.А.

п. Андреевка, д. 9.
8-499-733-5986, 733-5910

14.08.2012

12.00-13.00

3
Городское поселение 

Кривцовское
И.о. заместителя начальника 

ОГИБДД Дулепов А.В.
д. Обухово, д. 70
8-495-994-1198

15.08.2012

12.00-13.00

4
Городское поселение

Ржавки
Начальник РЭО

Моисеев С.В.
п. Ржавки, ВНИИПП, корп. 2

8-499-734-4724, 8-496-266-1596

21.08.2012

12.00-13.00

5
Городское поселение 

Менделеевское

Заместитель командира 
взвода ДПС

Пашковский О.В.

п. Менделеево, 
ул. Институтская, д. 7

8-496-262-2060, 66-3551

17.08.2012

12.00-13.00

6
Городское поселение

Соколовское

Старший инспектор ИАЗ 
ОГИБДД

Одинцев М.А.

д. Новая, д. 40
8-496-263-3622

21.08.2012

12.00-13.00

7
Городское поселение 

Кутузовское
Государственный инспектор 
ГТОиРАМТС Дудукин К.С.

д. Брехово, д. 72
8-926-521-0350, 8-925-755-7438

22.08.2012

12.00-13.00

8
Городское поселение 

Луневское

Государственный инспектор 
ГТОиРАМТС

Стрельцов С.И.

п. Лунево, д. 1
8-495-578-0378

23.08.2012

12.00-13.00

9
Городское поселение 

Поварово
Инспектор по розыску

Сурков Д.И.
п. Поварово, ул. Мехлесхоза, д. 2
8-495-994-2301, 8-496-267-2364

24.08.2012

12.00-13.00

10
Городское поселение 

Пешковское

Заместитель командира 
взвода ДПС

Пашковский О.В.

д. Пешки, Ленинградское шоссе, 
д. 3

8-495-994-2698, 8-496-263-7737

21.08.2012

12.00-13.00

11
Городское поселение 

Смирновское

Старший государственный 
инспектор

дорожного надзора
Вергасов Р.Р. 

п. Смирновка, д. 1
8-496-264-5154

28.08.2012

12.00-13.00

 С.СТРЕЛЬЦОВ, государственный инспектор ОГИБДД, капитан полиции 

КУПЛЮ

КВАРТИРУ
-Квартиру. *8-499-729-3001
-Квартиру. *8-499-733-3497
-Комнату. *8-499-729-3001
-Комнату. *8-499-733-3497

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК
-Дачу. *8-499-729-3001
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-2101
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-9211

-Дом, коттедж. *8-499-729-3003
-Участок. *8-499-729-3003

МАШИНУ
-Автомобиль! Можно битый. *8-903-
136-0530
-Авто. *8-915-177-3031
-Авто себе. *8-495-729-4858

ПРОДАМ

КВАРТИРУ
-1-к. кв., Клин. р-н, Марков лес, 
1 500 000 руб. *8-903-500-1712
-3-к. кв., ул. Красная, 128. *8-903-
500-1712
-3-к. кв., 1/9 кирп., S=60 кв. м, комн. 
разд., лоджия, ул. Красная, д. 178, 
Солн-к. *8-915-015-4400

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК
-Дом 150 кв. м новый, свет, газ + 
гараж, уч. 9 сот. ИЖС, хор. под. 100 м – 
р. Истра, д. Меленки. *8-915-015-4400
-Уч. 12 сот., ИЖС, свет, газ по гран., 
д. Осипово. *8-915-015-4400
-Уч. 12 сот., ИЖС свет, газ по гран., 
Солнеч-к, ул. Спортивная. *8-915-015-
4400 
-Уч. 15 сот., ИЖС, свет по гран., д. 
Подолино. *8-915-015-4400
-Уч. 12 сот., СНТ, д. Рыгино. *8-915-
015-4400
-Уч. 6 сот. + баня 6*6, свет проплач., 
500м. – оз. Сенеж, д. Тимоново. 
*8-915-015-4400

-Уч. 6 сот. ИЖС, свет по гран., 
д. Вертлино. *8-915-015-4400
-Уч. 15 сот., ЛПХ, дом 180 кв. м 
(гор/хол. вода) свет, газ (прив.). Гараж, 
баня. д. Чашниково. *8-915-015-
4400
- Уч. 9 сот., СНТ, вода, свет на уч-ке. 
Солн. р-н, ЦМИС. *8-915-015-
4400
-Уч. 17,5 сот., свет по гран. ЛПХ, 
д. Миронцево. *8-915-015-4400
-Уч. 15 сот., ИЖС, свет, газ 
в деревне Терехово. *8-915-015-
4400

ДРУГОЕ
-Дверь металлическая, Китай – 
3000 р. Доставка бесплатная! *8-916-
751-3571
-Дверь левая передняя для «Киа 
Сид». *8-962-948-9697
-Кровати металлические – 
1000 р., матрас, подушка, одеяло – 
700 р. Доставка бесплатная! *8-916-
671-8909
-Сетку-рабицу – 600 р., столбы – 
200 р., ворота – 3500 р., калитки – 
1500 р., секции – 1200 р., профлист. 
Доставка бесплатная! *8-916-706-7176
-Старые монеты, медали, ордена. 
Значки СССР и др. стран. Фарфоровые 
статуэтки. Другие старинные вещи. 
*8-916-647-3771

СДАМ

-Помещ., Зеленоград, пл. Юности 
– офис, торговля (непрод. товары, 
ярмарки, распродажи). *499-736-5863, 
8-916-922-5071
-Помещение под офис, торговлю или 
др. назнач., 50 кв. м – 1 эт., 20 + 20 – 2 
эт. *8-916-088-5393

УСЛУГИ

О-Грузоперевозки. *www.msk-gazel.
ru
-Колодцы, водопровод, септики. 
*8-909-635-6098
-Кран-манипулятор. *8-903-231-7703
-ООО, ИП, СНТ. Для безработных бес-
платно. *8-916-373-7798, 499-736-5863
-Плиточник, сантехник. *8-916-
583-5560

Частные
 объявления



Специалисты подсчитали, что 

большую часть своей жизни человек 

проводит на работе. 

А это значит, что именно здесь 

находится его жизненное 

пространство, а также точка опоры, 

с помощью которой он может 

перевернуть если не весь мир, то свой 

небольшой мирок – уж точно.

По крайней мере, А.Челноков однаж-
ды поставил перед собой такую задачу 
и успешно справился с нею. Но задачи 
появляются в режиме онлайн, поэтому 
работы у Александра Владимировича 
хватает.

–Мы заметили, что теперь для того, 
чтобы попасть к специалисту БТИ, не 
нужно занимать очередь с вечера или 
раннего утра? Как удалось решить эту 
«бородатую» проблему?

– Считаю, что БТИ должно работать 
для людей, делать все, чтобы не было 
проблем, очередей и бюрократических 
проволочек, – говорит А.Челноков. – Я 
часто ставлю себя на место тех, кто при-
ходит сюда. Во многих государственных 

   Дорогие друзья! 
Примите самые теплые поздравления с Днем строителя! Строители – люди, кото-

рые творят для современников и будущих поколений.
Благодаря вашему труду сохранен неповторимый архитектурный облик города на-

ших предков. В то же время вы созидаете город завтрашнего дня. В Солнечногорске и 
районе возводятся жилые кварталы и торгово-развлекательные центры, ремон-

тируются дома, больницы, дороги.
Профессия строителя, созидателя никогда не потеряет важность 

и актуальность. Благодаря новым домам Солнечногорск становит-
ся красивее, современнее. Это радует, и мы будем делать все воз-
можное, чтобы способствовать этому процессу. 

Желаю вам, дорогие друзья, творческой энергии, новых про-
фессиональных высот, благополучия,  крепкого здоровья, мира 

и удачи! Достойного вам заработка, успехов в нелегком тру-
де!

Александр Владимирович ЧЕЛНОКОВ, 
директор Солнечногорского филиала 

ГУП МО «МОБТИ»

ррайонее воо звоз дятся жжилые кварт
титируюттся с додома, болльниь цы, доро

Профессисия строит
и ааи ктукт альноссть.т  Бла
ся я крарасивее, сосоврем
можжноеое, чтобы сспоп

ЖелЖелЖ аю вам, 
фесф сисионанальных 

и удачачи! и! ДосД то
де!д

Первый заместитель главы городского поселения Солнечно-
горск В.Давыдчиков:

– ООО «ПКП «ВАРД» – одна из старейших организаций, дей-
ствующих на территории города. За 20 лет предприятие выросло, 
развилось благодаря коллективу и, конечно, прежде всего, руко-
водителю, потому что Петр Алексеевич Рудась – грамотный хозяй-
ственник. Мы видим, насколько внимательно он относится к порядку 
на территории и вокруг нее. Городское поселение благодарно этой 
организации, потому что с ее помощью очень многое сделано в ин-
тересах города.

От имени главы городского поселения А.Толданова поздрав-
ляю коллектив с профессиональным праздником. Здесь работает 
очень много ветеранов, в том числе бывших военных строителей, 
их вклад в развитие Солнечногорска, его благоустройство трудно 
переоценить.

ООО «ПКП «ВАРД» прогрессивное предприятие, использующее 
достижения в сфере строительства. Поздравляю с профессиональ-
ным праздником и желаю дальнейшего процветания предприятию 
и его коллективу!

Представитель Министерства регионального развития, помощ-
ник президента российского Союза строителей РФ Ю.Павлючков:

– Фирму «ВАРД» я знаю много лет, она на моих глазах прошла 
все стадии развития. Сейчас это зрелая организация, которая дей-
ствительно работает для людей. Я являюсь членом комиссии по 
подведению итогов Всероссийского конкурса на лучшую строитель-
ную организацию России. Материалы, которые представил на кон-
курс «ВАРД», отличались серьезными эффективными показателя-
ми. По итогам конкурса мы вручали дипломы I, II, III степеней. ООО 
ПКП «ВАРД» мы сразу единогласно определили Диплом I степени 
за заслуги, упорство, за эффективность работы коллектива. Побе-
дителями признано 50 организаций из 700 участников конкурса со 
всей России. 

Я искренне поздравляю коллектив ООО «ПКП «ВАРД» с профес-
сиональным праздником и высокой наградой. Желаю строителям 
объемов и зарплаты! И, конечно, здоровья! 

15 января 1992 г. на российском бизнес-небосклоне зажглась 
звезда по имени «ВАРД», что с португальского переводится как 
«СИЛА». Возможно, именно поэтому ООО «Производственно-

коммерческое предприятие «ВАРД» разменяло третий десяток лет 
и, как говорится, уверенно смотрит в будущее.

Одно из подтверждений – вручение очередной высокой награ-
ды. Накануне Дня строителя генеральный директор ООО «ПКП 
«ВАРД» награжден Дипломом I степени победителя XVI Всерос-
сийского конкурса на лучшую строительную организацию за 2011 
г. за достижения высокой эффективности и конкурентоспособно-
сти в строительстве и промышленности строительных материалов. 
Диплом Петру Алексеевичу вручил президент российского Союза 
строителей В.Яковлев.

В жесткой конкуренции с предприятиями из Тюмени, Урала, 
Пермского края, Белгорода, Краснодара, Нижнего Новгорода и др. 
наш ООО «ПКП «ВАРД» признан одним из лучших. 

Данная награда – заслуга всего коллектива. Поэтому накануне 
Дня строителя П.Рудась и его команда встречали представителя 
Министерства регионального развития РФ Ю.Павлючкова. Юрий 
Петрович вручил диплом официально, в присутствии коллектива. 

Наша справка. С 1992 по 2005 гг. ПКП «ВАРД» работал с фир-
мой «Зеленоградстрой». За эти годы отделано около 45 домов 
Зеленограда в 1, 2, 3, 4, 5, 11, 14-м мкрн, да практически во всем 
городе. Затем заключен контракт с СУ-155.

География объектов, возведенных с участием ООО «ПКП 
«ВАРД», такова: Красногорск, Балашиха, Люберцы, Долгопрудный, 
Подрезково, Ржавки. 

С 2004 по 2009 гг. по программе Минздрава специалисты пред-
приятия занимались восстановлением разрушенных войной меди-
цинских учреждений Чеченской Республики в Грозном, Гудермесе, 
Шали, Алпатово, ст. Наурской и Шатое. Объекты – приюты для 
детей-инвалидов, сирот, ортопедический центр, станции санэпид-
надзора. Программа закончена в 2009 г.

Сегодня ООО «ПКП «ВАРД» участвует в строительстве – от-
делке дома – в мкрн Рекинцо-2, корп. К-1 (генподрядчик – фирма 
«Агрострой»), в рамках муниципального заказа реконструирует Ле-
нинскую больницу по муниципальному заказу. 

В рамках контракта с московской организацией СУ-155 ООО 
«ПКП «ВАРД» работает по программе обеспечения жильем воен-
нослужащих. Для этого в районе Подрезково строится огромный 
поселок из 16 многоквартирных домов.

– Мы участвуем в отделке 9-подъездного дома площадью 32 
тыс. кв. м, – рассказывает Петр Алексеевич. –  Это очень большой 
объем. Сравните: в доме К-1, что в Рекинцо, мы отделывали толь-
ко места общего пользования, а в Подрезково – 100%-ная отделка. 
Там же нам предстоит отделывать еще один 6-подъездный дом. 
Кроме того, в Планерной работаем в 4-подъездном доме, в Долго-
прудном – 2 подъезда 25-этажного дома и в Красногорске (Павшин-
ская пойма) – 2 подъезда 24-этажного дома. Объем большой, гео-
графия обширная. 

– Сколько людей работает в вашем коллективе?
– Около 350 чел. Это отделочники – штукатуры, маляры, плиточ-

ники, плотники. В основном, кадровые рабочие.
– Петр Алексеевич, 20 лет – это много или мало?
– В истории – это мгновение, а для человека – целая эпоха. Ког-

да создавали предприятие, мне было всего 37 лет.
Когда мы начинали, никто не знал, как составляется устав, до-

говор, все это приходилось самим постигать. Раньше был какой-то 
главк, министерство. А здесь ты сам себе министр. И если просчи-
тался, то подставил 300 чел. Не выполнил работу – наказан весь 
коллектив. Это очень большая ответственность.

Из тех, кто начинал дело в начале 90-х гг., на плаву осталось не 
больше половины. 20 лет развивать бизнес в такое время… Этот 
путь выдержали немногие.

На протяжении 20 лет, работая в Солнечногорске на строитель-
стве, отделке и ремонте жилого фонда, ООО «ПКП «ВАРД» по-
стоянно оказывает спонсорскую помощь. В частности, ветеранам 
Великой Отечественной войны, Федерации спортивной аэробики, 
СЦРБ, на памятник Д.Драгунскому, на проведение Фестиваля дет-
ского рисунка, Фестиваля искусств «Солнечный город» и Дня Сол-
нечногорья, детской поликлинике. Кроме того, построена подъезд-
ная дорога к военным городкам. Содержится в образцовом порядке 
дворовая территория соседнего дома, этим занимается садовник –
сотрудник предприятия. Построен и сдан в аренду на полгода без 
оплаты детский центр. Только за прошлый год оказана спонсорская 
помощь на сумму 2 млн 150 тыс. руб.

Если человеку не все равно, что происходит вокруг, – значит, у 
него и его дела есть перспективы. А это значит, что у ООО «ПКП 
«ВАРД» впереди многие десятилетия успешной работы. Потому что 

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!
Примите искренние поздравления с Днем строителя!

Строительство по-прежнему остается одной из важнейших и развитых отраслей экономи-
ки, а профессия строителя, как и во все времена, –одной из самых благородных.

Этот день объединяет всех людей, причастных к строительству, вне зависимости от 
их специальностей в современном стройкомплексе.

Строитель – самая мирная и созидающая профессия. Она становится делом жизни 
для людей, которые более всего ценят стабильность и мир, кто готов дарить согражданам результаты своей 
нелегкой работы. Уважаемые коллеги, желаю вам успехов в труде, уверенности в собственных силах и про-

цветания! Пусть в ваших семьях царят счастье, благополучие, достаток, мир и добро!
П.РУДАСЬ, генеральный директор ООО «ПКП «ВАРД»

ЗВЕЗДА ПО ИМЕНИ «ВАРД» 

ЮБИЛЯРЫ

28 сентября исполнится 20 лет со дня образования строитель-
ного холдинга ООО «ФОРМА-СТРОЙ», созданного в 1992 г. С 1995 
года предприятие успешно работает в Солнечногорском районе.

ООО «ФОРМА-СТРОЙ» входит в состав Московского областно-
го союза предприятий стройиндустрии и промышленности строи-
тельных материалов при Министерстве строительства Московской 
области, является членом СРО «Некоммерческое партнерство 
«Союз строителей Московской области «Мособлстройкомплекс», 
входит в состав Некоммерческого партнерства «Союз промышлен-
ников и предпринимателей Солнечногорского района». 

Сегодня ООО «ФОРМА-СТРОЙ» – одно из ведущих пред-
приятий строительного комплекса Солнечногорского района, про-
изводит и предлагает своим покупателям полный ассортимент 
наиболее востребованных строительных материалов. Предпри-
ятие имеет производственные базы в Солнечногорске и Сходне, 
производственно-складской комплекс в Солнечногорске, аттесто-
ванную строительную лабораторию.

По производству бетонных и растворных смесей ООО «ФОРМА-
СТРОЙ» занимает лидирующие позиции в районе. Мощности заво-
да составляют до 1500 куб. м в сутки.

Благодаря оптимальным ценам и гибкой политике скидок с 
предприятием сотрудничают как большие строительные компании, 
так и частные лица, а строгое выполнение графика поставок обе-
спечивает клиентам максимально продуктивную работу без про-
стоев рабочих и техники.

Номенклатура выпускаемых заводом изделий широка: тротуар-
ная плитка различных видов и размеров; бордюрный камень как 
для автомагистралей, так и для садовых дорожек, водоотводные 
лотки (декоративные и хозяйственные), фундаментные блоки раз-
личных размеров, стеновые блоки (пескоцементные и керамзи-
тобетонные), лестничные ступени, колодезные кольца, днища и 
крышки к ним, специальные железобетонные изделия по докумен-
тации заказчика. 

Собственный автопарк предприятия насчитывает около 80 еди-
ниц техники.

Продукция предприятия имеет право на применение знака со-
ответствия требованиям системы контроля качества «Мосстрой-
сертификация». ООО «ФОРМА-СТРОЙ» аккредитовано Мини-
стерством строительного комплекса Московской области в сфере 
строительства и производства строительных материалов. Продук-

ция предприятия поставляется на строительные объекты в Москве, 
Химках, Сходне, Зеленограде, Солнечногорске, Клину, Завидово. 

ООО «ФОРМА-СТРОЙ» принимала участие в реконструкции 
Советской площади, благоустройстве города. При участии ООО 
«ФОРМА-СТРОЙ» строились мкрн МЖК в Зеленограде, Куркино 
(ООО «Небоскреб ГБ»), жилые дома в Сходне («Дружба-Монолит»), 
Солнечногорске («БАМО»), хозяйственно-расчетное управление 
№726, стоматологическая поликлиника в Зеленограде («Главмос-
строй»), супермаркет «Парус».

Среди партнеров и клиентов предприятия – администрация 
Солнечногорского района, ЗАО «ШУКО Интернационал Москва», 
ОАО «Солнечногорский Автодор», Министерство имущественных 
отношений, РВЦ «Орбита-2», пос. Толстяково, администрация г. 
Сходни, администрация городского поселения Андреевка, ООО 
«Харрис СНГ» и др.

Коллектив ООО «ФОРМА-СТРОЙ» неоднократно отмечался 
наградами и дипломами различных государственных и обществен-
ных организаций. Активная социальная политика предприятия соз-
дает условия для сплочения коллектива в достижении новых про-
изводственных успехов.

Газета «41+Солнечногорск» открывает новую рубрику: 
«ФОРМА СТРОЙ» навстречу 20-летию!», в которой вы узнаете об 
основных событиях в жизни предприятия, его истории, фактах и 
людях, благодаря которым ООО «ФОРМА-СТРОЙ» живет, разви-
вается, строит планы на будущее! 

Читайте в следующем номере «ФОРМА-СТРОЙ страницы исто-
рии».

Ежегодно во второе воскресенье августа по всей России 
широко отмечается День строителя. Этот профессиональный 
праздник отмечают все, кто так или иначе имеет непосредственное 
отношение к строительству: архитекторы, проектировщики, 
работники промышленности стройматериалов и все жители нашей 
страны, кто живет и работает, лечится и отдыхает в зданиях, 
возведенных заботливыми руками строителей.

ОАО «Солнечногорский завод металлических сеток 
«ЛЕПСЕ», расположенный  в городе Солнечногорске Мо-
сковской области, на  протяжении  многих  десятилетий  
специализируется на производстве и реализации всех 
видов высококачественных металлических сеток различ-
ного  назначения. ОАО «ЛЕПСЕ» – единственное само-
стоятельное, независимое предприятие, не входящее ни 
в один металлургический холдинг, и является одним из 
лидеров российского рынка металлических сеток.

Продукция завода поставляется на внутренний ры-
нок РФ и за ее пределы и применяется в различных от-
раслях экономики, в том числе в строительстве различ-
ных зданий и сооружений, для закрепления кирпичной 
кладки при возведении стен, в строительстве загород-
ных домов, гаражных комплексов, дачных домиков, для  
армирования железобетонных конструкций с ненормиро-
ванной прочностью, в отделочных работах, в дорожном 
строительстве, ограждении автомагистралей и благо-
устройстве  придорожных территорий.

 Нашими постоянными клиентами являются крупные 
строительные фирмы Москвы и регионов.

На нашем заводе всегда в наличии широкий ассор-
тимент всех видов металлических сеток из низкоуглеро-
дистой и оцинкованной проволоки в рулонах и картах. 
Возможно изготовление продукции по индивидуальным 
требованиям заказчика в соответствии с паспортными 
данными сварочных установок. В настоящее время на 
ОАО «ЛЕПСЕ» изготавливаются:

cетка сварная в рулонах и картах (низкоуглероди-
стая, оцинкованная, из оцинкованной проволоки, по-
крытая ПВХ, нержавеющая), сетка плетеная (низкоугле-
родистая, из оцинкованной проволоки, покрытая ПВХ), 
сетка тканая (низкоуглеродистая, нержавеющая, микро),  
сетка ЦПВС, сетка крученая (низкоуглеродистая и оцин-
кованная).

 Отдельными направлениями в деятельности пред-
приятия являются производство комплексных систем 
ограждений «ЛЕПСЕ» (комплексные сварные  панельные 
системы ограждений, столбы и крепеж) и производство 
готовой продукции для пушного звероводства  и птице-
водства (производство клеток полного цикла).

Действующая на заводе система менеджмента каче-
ства продукции приведена в соответствие с требования-
ми международного стандарта ISO 9001:2008 и с 1996 

года регулярно проходит сертификацию в T&V 
S&D Management Service GmbH.

За  последние несколько лет 
завод освоил и наладил  выпуск 
нескольких видов новой про-
дукции, приобрел  и использует 

ряд новейшего оборудования. И 
в ближайшие несколько лет планирует 

приобрести еще ряд оборудования для развития 

основного произ-
водства.  

На сегодняш-
ний  день одним 
из динамично 
развивающихся 
направлений в де-
ятельности пред-
приятия является 
производство па-
нельных сварных систем  ограждений.  Сварные панели 
производятся на современном австрийском оборудова-
нии, что обеспечивает высочайшее качество сварки и 
точную геометрию ячеек. Высокое качество проволоки и 
новейшие технологии в покраске панелей обеспечивают  
прочность и долговечность изделий и надежно защища-
ют их от коррозии. Ограждения ОАО «ЛЕПСЕ» установ-
лены на объектах РЖД, Универсиады в Казани, многих 
промышленных предприятиях.

Наша ценовая политика построена на принципах 
индивидуального подхода к ключевым клиентам.

Подробную информацию, описание и характери-
стики предлагаемой продукции Вы можете получить на 
нашем сайте: www.lepse.ru или у наших специалистов, 
позвонив по телефонам (495) 994-1013, 994-1313, 994-
1005. Купить продукцию можно как  на  самом заводе по 
адресу: г. Солнечногорск, ул. Красная,136, или в  фир-
менных магазинах «ЛЕПСЕ Маркет» ( с их адресами  и  
телефонами вы можете ознакомиться в разделе Дилеры 
на Главной странице нашего сайта).

В честь праздника Дня строителя руководство и 
коллектив ОАО «Солнечногорский завод металлических 
сеток «ЛЕПСЕ» сердечно поздравляет всех строителей с 
их профессиональным  праздником! Пусть всем строите-
лям сопутствуют высокий профессионализм, искренний 
энтузиазм созидателей, любовь к своему делу. Желаем 
всех благ, крепкого здоровья вам и вашим близким, сча-
стья, удачи, хорошего настроения и больших успехов в 
вашей непростой и такой нужной людям работе!
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День строителя – 
профессиональный праздник 
ЗАО «СОФОС». Это крупная 
российская многопрофильная 
компания, основанная в 2001 
году, специализирующаяся 
в производственном и 
строительном сегментах 
рынка. Основными видами 
деятельности компании являются 
производство и монтаж любых 
светопрозрачных конструкций из 
ПВХ и алюминия. 

ЗАО «СОФОС» использует только высокока-
чественные материалы, применяет современные 
технологии и лучшее на сегодняшний день про-
изводственное оборудование. Особое внимание 
уделяется сквозной системе контроля качества и 
услуг на всех этапах производства.

Для эффективного развития и успешной рабо-
ты, специалисты компании оперативно реагируют 
на изменение рыночной ситуации, отслеживают 
появление новейших технологий, принимают ак-
тивное участие в российских и международных 
выставках. Компания активно открывает новые 
производственные площади, что положительно 
сказывается, как на ассортименте и качестве вы-
пускаемой продукции, так и на производительно-
сти труда. 

ЗАО «СОФОС» производит:
- пластиковые окна REHAU;
- пластиковые двери REHAU;
- перегородки системы «СОФОС»: мобиль-

ные, стационарные глухие, стационарные комби-
нированные, стационарные стеклянные, цельно-
стеклянные; 

- алюминиевые системы: окна, двери;
-роллетные системы: рольставни, секционные 

ворота;
- аксессуары: откосы, отливы, подоконники.
Предоставляются услуги по ламинации пла-

стиковых окон, выполняются художественные 
витражи. При производстве окон и дверей ПВХ 
используется оригинальная фурнитура Roto от 
немецкого концерна Roto Frank, которая обе-
спечивает надлежащую работу и долговечность 
конструкций, правильную геометрию и плотность 
прилегания створок к раме. 

Для удовлетворения любых потребностей 
заказчика ЗАО «СОФОС» предлагает противо-
взломные окна и двери, окна с алюминиевыми на-
кладками, окна со встроенными жалюзи.

Для реализации своей продукции ЗАО «СО-
ФОС» привлекает дилерскую сеть. В Москве и 
Московской области. Это более 70 компаний – 
лидеров продаж, занимающих первые позиции по 
количеству реализованной продукции. 

Вся информация о продукции ЗАО «СОФОС» 
и ее реализации на сайте: www.sofos.ru.

организациях, куда человеку приходится обращать-
ся по разным вопросам, он стоит в очередях в ожи-
дании документов. В БТИ такого нет. У нас шесть 
специалистов работают на прием, и нет очередей. В 
коридоре установлен кондиционер, поэтому даже в 
жаркую погоду людям комфортно.

Здание не позволяет обустроить помещение для 
клиентов. Во всяком случае, в тех условиях, которые 
у нас сегодня существуют, мы стараемся по макси-
муму организовать сервис. Нареканий нет.

На все запросы приставов, ОМВД, военной про-
куратуры отвечаем быстро, опережая положенные 
для ответа 10 дней.

– Какие изменения в вашей сфере произош-
ли за последнее время?

– С 1 апреля мы работаем на два района, к нам 
присоединен Клинский филиал. В ближайшее время 
и там не будет проблем и жалоб. 

Сегодня в БТИ есть все необходимое: профес-
сиональный штат квалифицированных сотрудников, 
современное оборудование. С помощью лазерных 
линеек автоматически измеряется расстояние. 
Межевание земельных участков происходит с ис-
пользованием спутника, каждая точка имеет свои 
координаты. Все это заносится в базу данных, на 
общую кадастровую карту, регистрируется. Везде 
установлено современное программное обеспече-

ние, стараемся минимизировать время обслужива-
ния клиента.

Мы работаем в тесном взаимодействии со всеми 
службами.

– Александр Владимирович, все ли объекты 
недвижимости в районе зарегистрированы?

– В нашем районе практически все объекты не-
движимости зарегистрированы, жители имеют воз-
можность пользоваться дачной амнистией. Уверен, 
что для каждого гражданина важно зарегистриро-
вать в собственность объект недвижимости, потому 
что его в дальнейшем можно и подарить, передать 
по наследству и т. п. В нашем архиве чуть меньше 
70 тыс. инвентарных дел.

Строятся новые дома, следовательно, растет и 
количество объектов.  Кроме того, расширяются и 
реконструируются производства. 

– Недавно по телевидению прошло несколь-
ко сюжетов по поводу сноса домов, возведенных 
на участках, выделенных под индивидуальное 
строительство. Может ли подобное произойти на 
территории нашего района?

– В нашем бюро такой номер не пройдет. Мы 
очень жестко требуем полный комплект документов, 
особенно с юридических лиц: правоустанавливаю-
щие, на землю. Скажу однозначно, что в Солнеч-
ногорском и Клинском районах это просто невоз-

можно. Мы на такой 
объект недвижимости 
документы не выда-
дим.

– Вы работаете 
со строительными 
фирмами? 

– Мы все живем 
и работаем в одном 
районе. Все, кто стро-
ит дома, приходят к 
нам, чтобы зареги-
стрировать дом, полу-
чить свидетельство о 
собственности, техни-
ческие, кадастровые 
паспорта. Мы со все-
ми дружим, всем по-
могаем. Сейчас четко 
выдерживаем сроки, 
выдаем документы 
высокого качества. 
Так и должно быть: 

четкое взаимодействие между организациями, без 
бюрократических проволочек. 

Мы работаем со «Стройиндустрией», компанией 
«САС», фирмой «Ремстрой», с «Инкомом» и др. – со 
всеми предприятиями строительной отрасли, пред-
ставленными на рынке Солнечногорья.

– На ваш взгляд, облик города меняется?  
– Конечно. Пятиэтажки, которые лепили в со-

ветские времена, решали острую проблему жилья, 
но не украшали город. Сейчас возводятся красивые 
современные дома с квартирами улучшенной плани-
ровки, с большими комнатами, застекленными лод-
жиями. Дома покрашены в яркие радостные цвета. 
Это красиво.

Совершенствуются технологии, используются 
новые стройматериалы, поэтому сокращаются сро-
ки строительства. 

Район растет, процветает.

Беседовала С.ВАВАЕВА

нет предела совершенству!  

Дорогие друзья! Уважаемые коллеги!
Многие века профессия строителя пользуется почетом и уважением. Мы создаем то, без чего немыслимо существование современного человека – 

условия для комфортной и благоустроенной жизни. Со дня основания Солнечногорска именно строители формировали неповторимый облик нашего 
города, благоустраивали его, строили жилые дома, школы, больницы, детские сады, магазины. И сегодня благодаря усилиям строителей хорошеют улицы 
и микрорайоны, улучшается качество жизни людей. Прокладываются дороги, строится качественное жилье, новые социальные, культурные и промыш-
ленные объекты, успешно осваиваются современные технологии, внедряются новейшие строительные материалы. С Днем строителя! 

Искренне желаю друзьям, партнерам новых заказов, дерзких проектов и творческих решений, удачи в достижении всего задуманного! Пусть, глядя на 

построенные объекты, люди вспоминают нас только добрыми словами!

Солнечногорский филиал 
ГУП МО МОБТИ

Клинское отделение 
Солнечногорского филиала 

ГУП МО МОБТИ

Московская область, 141500, 
г. Солнечногорск, ул. Баранова, д. 11

факс 8(495) 994-1413 (директор, 
факс), факс 8(495) 994-1043 

(юрисконсульт, техники), 
8 (4962) 64-6829 (приемная), 

8 (4962) 64-9870 (гл. бухгалтер)
www.mobti.ru, 

Solnechnogorsk@mobti.ru

141600, г. Клин, ул. К. Маркса, д. 101 

8(495) 980-1149, klin@mobti.ru 
Прием посетителей: пн, вт, ср, чт – 
с 9.00 до 18.00, пт – с 9.00 до 16.45; 

сб – с 9.00 до 13.00
выдача документов: пн-пт – с 9.00 
до 17.00; перерыв –с 13.00 до14.00

ФОРМА-СТРОЙ. НАВСТРЕЧУ 20-ЛЕТИЮ! 

_____________________________

Руководство ЗАО «СОФОС» поздравляет 
всех с праздником строителей и от души же-
лает успехов во всех делах, в труде и личной 
жизни, чтобы профессионально и с легко-
стью возводились офисы и дома, торговые 
павильоны и развлекательные центры, что-
бы летом и зимой было много заказов, чтобы 
мечты превращались в быль!

Сергей ФЕДОТОВ, председатель Совета директоров ООО «ФОРМА-СТРОЙ», 
заслуженный строитель РФ, председатель Совета НП «Промышленники и

предприниматели Солнечногорского района»

ДЕНЬ СТРОИТЕЛЯ – знаменательная дата в праздничном календаре, ведь благодаря строителям наша страна смогла  возродиться после многих войн и 
разрушений, которых в России было немало. Праздничный день, посвященный строителям, выделяет эту профессию из числа других, позволяет уделить внимание  
и выразить уважение к тем людям, которые строят новые здания, а значит и новую жизнь.  Желаю всем строителям море счастья, всех земных чудес, здоровья, 
процветания, грандиозных, триумфальных строек! Строить такие дома, в которых всем будет легко и радостно!

Эльвира Ивановна ХУХЛИНА, генеральный директор ООО «Колл-Центр», секретарь первичного отделения 

Солнечногорского района партии «Единая Россия», председатель Управления совета школы №5 г. Солнечногорска

разрушений, котторых
и выразить уважжение
процветания, граандио

чудес, здоровья,

ы №5 г. Солнечногорсккакаа
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ВНИМАНИЕ, КОНКУРС! 

Для Благотворительного 
фонда социальных инициатив 
«Солнечногорье» летний период 
оказался насыщен событиями 
и мероприятиями.

Стихийное бедствие, произо-
шедшее на Кубани, не оставило 
равнодушным никого в нашей 
стране. Не остался в стороне и 
Благотворительный фонд социаль-
ных инициатив «Солнечногорье». 
Благодаря пожертвованиям участ-
ников НП «Предприниматели и 
промышленники Солнечногорского 
района» появилась возможность 
оказания финансовой помощи со-
циальному учреждению, наиболее 
пострадавшему при наводнении. 

По информации, полученной от 
заместителя главы администрации 
Солнечногорского муниципального 
района М.Панфиловой, правление 
Фонда связалось с руководите-
лем Единого молодежного центра 
волонтеров Кубани А.Губановой. 
Была получена подробная инфор-
мация о социальных объектах, нуж-
дающихся в помощи. 

В адрес Фонда поступило об-
ращение жителей из станицы Ниж-
небаканская Крымского района об 
оказании помощи в восстановле-
нии средней общеобразователь-
ной школы №11. Директор школы 
Л.Кан сообщила, что в результате 
наводнения учебное заведение 
имеет повреждения всех помеще-
ний первого этажа. Полностью под-
лежат восстановлению столовая, 
электрооборудование, кровля, на-
польные покрытия.

Школа начинает свою историю 
с 1893 года, со дня ее открытия. 

Первоначально это была церковно-
приходская школа, которая пере-
жила лихолетье гражданской и Ве-
ликой Отечественной войн. 

В 1980 году на месте одноэтаж-
ного здания построили современ-
ную 4-этажную школу. В настоящее 
время в общеобразовательном уч-
реждении обучается 824 ученика – 
жителей станицы и близлежащих 
сельских населенных пунктов. На 
расчетный счет МАОУ СОШ №11 

были перечислены денежные сред-
ства, которые будут использованы 
на восстановление школы. 

Когда взрослые люди искренне 
желают помочь хоть чем-то детям, у 
них это получается замечательно! 

В начале лета Благотворитель-
ный фонд социальных инициатив 
«Солнечногорье» обратился с 
предложением к социальной служ-
бе Солнечногорского реабилитаци-
онного центра для несовершенно-

летних «Незабудка» о проведении 
летнего отдыха детей. А в конце 
июля детей, состоящих на патрона-
же участковой социальной службы 
Центра, пригласил посетить свое 
рыбное хозяйство «Савельевские 
пруды» В.Артеменко. 

Для ребят была организована 
настоящая рыбалка, где каждый 
смог почувствовать себя настоя-
щим рыбаком и посидеть с удочкой 
на берегу пруда. Затем сотруд-

ники рыбного хозяйства Б.Зотов, 
Д.Дороничев, А.Рукмидинов прове-
ли захватывающую экскурсию по 
территории хозяйства, показали и 
рассказали детям, какую рыбу раз-
водят и запускают в пруд. На обед 
детям приготовили настоящую уху 
в казане на открытом огне. Этот 
отдых для детей стал настоящим 
праздником.

На очередном заседании прав-
ления Фонда «Солнечногорье» рас-
смотрено обращение управляюще-
го совета МБДОУ детский сад №31 
поселка санаторий МО о возмож-
ности оказания благотворительной 
помощи в приобретении компью-
терной техники для повышения 
эффективности образовательного 
процесса. Обращение было одо-
брено единогласно, на днях ком-
плект компьютерной техники был 
передан детскому саду.

На сегодняшний день Благотво-
рительный фонд социальных ини-
циатив «Солнечногорье» реально 
осуществляет свою благотвори-
тельную деятельность на терри-
тории Солнечногорского муници-
пального района и приглашает к 
сотрудничеству тех, кто готов помо-
гать, потому что в жизни человека 
бывает два важных момента: когда 
он с нетерпением ждет помощи и 
когда готов сам помогать.

Свои предложения и пожела-
ния вы можете отправить на адрес 
электронной почты Фонда: fond.
soln@mail.ru.

 В.ЗАЛЕТОВ, 
генеральный директор Фонда 

«Солнечногорье» 

Общественные организации

ЖАРКОЕ ЛЕТО

Стрелки… Такие разные. Гламурные, 
изящные, в стиле ретро… Если вы со 
стрелками на «ты» и считаете, что эта часть 
макияжа глаз удается вам на «отлично», 
то добро пожаловать на наш фотоконкурс 
«Идеальные стрелки»! 

Для начала о призе. В случае победы победи-
тельница получит эксклюзивную новую коллецию 
из 8 черных подводок для глаз марки Art-Visage 
в разных текстурах и возможность разместить 3 
бесплатных заказа на индивидуальную космети-
ку! Заслуженный приз будет отправлен вам по по-
чте за счет организатора фотоконкурса.

Как выиграть? Процедура проста и не займет 
много времени.

Загрузите фотографию хорошего качества с 
макияжем со стрелками.

Разошлите ссылку друзьям, чтобы проголосо-
вали за вас! 

Если вы наберете большее количество голо-
сов, то приз у вас в кармане, т.е. в косметичке! 

Поторопитесь! Времени немного, но вполне 
достаточно, чтобы доказать всем – именно ваши 
стрелки идеальны! 

Конкурс продлится до 31 августа 

Зарегистрироваться для участия в конкурсе и 
узнать подробности проведения можно на сайте 
компании: www.art-visage.ru.
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Уважаемые любители спорта, 
а также жители 

Солнечногорского района!
От всей души поздравляю вас с Днем 

физкультурника, с праздником спорта и здо-
ровья!

Во все времена именно здоровые и 
спортивные люди составляли опору обще-
ства. Сейчас все больше людей осознают 
необходимость развития физической куль-
туры, пропаганды здорового и спортивного 
образа жизни.

Спорт не только закаляет здоровье, он 
воспитывает дух, характер и волю к победе.

В День физкультурника выражаю сер-
дечную признательность всем, для кого 
физкультура и спорт стали профессией. Бла-
годаря вашей целеустремленности, ответ-
ственности, моральной и физической стой-
кости имя нашего города и района звучит 
на самых престижных состязаниях области 
и страны.

От всей души желаю вам спортивной 
удачи и новых достижений. Тем же, кто толь-
ко начинает свой путь в спорте, желаю уве-
ренно идти к поставленной цели.

Счастливой дороги на пути к новым ре-
кордам!

А.ЖАРОВ, председатель Комитета 
по делам молодежи, физической 

культуре, спорту и туризму 
администрации Солнечногорского района

Поздравляю!

При въезде в деревню Скородумки 
вот-вот взметнется к мирному 
солнечногорскому небу бронзовый 
памятник погибшим воинам. 
Участок земли на пересечении 
Спортивной улицы и деревенской 
дороги осваивается солнечногорским 
магазином «МЭТР», руководство 
которого откликнулось на призывы 
общественности и власти и помогает 
в создании монумента.

Магазин «МЭТР» получил в дер. Скоро-
думки землю под строительство филиала. 
Одним из условий, на котором настоял глава 
района Ю.Панкратов, стало содействие уста-
новке памятника. В итоге соседство с торго-
вой сетью принесло большое преимущест-
во – магазин нашел средства на строитель-
ство монумента. Следить за порядком на 
аллее около бюста скорбящего воина также 
будет торговая сеть.

В конце июля состоялась закладка фун-
дамента, а уже через несколько дней за-
служенный художник России и скульптор 
памятника Р.Фашаян в своей мастерской 
представил на суд общественности образец 
бюста в натуральную величину. 

Принимать экзамен приехали замести-
тель главы района М.Панфилова, замести-

тель председателя районного Комитета по 
культуре И.Малахов, председатель районного 
Совета ветеранов И.Сотниченко, жители де-
ревни Скородумки. Для соблюдения истори-
ческой правды в качестве военных консуль-
тантов были приглашены ветераны войны.

Горячие дискуссии между представите-
лями делегации привели к некоторым изме-
нениям в первоначальном замысле памятни-
ка. Согласуясь со смыслом, который несет в 
себе монумент – воин со склоненной головой, 
скорбящий по убитым товарищам, – было ре-
шено отказаться от пилотки, а вместо нее 
«перевязать» голову раненого бойца жгутом. 
После споров ратоборца «понизили» в зва-
нии с ефрейтора до рядового. 

Тщательный осмотр образца выявил 
историческую оплошность – офицерскую 
портупею по определению мог носить толь-
ко офицер, поэтому ее поменяли на узкий 
ремень с солдатской бляхой. Орден Красной 
Звезды все-таки будет украшать грудь во-
еннослужащего, а усы – придавать его лику 
мужественный образ.

Бюст будет выполнен из бронзы, а поста-
мент – из гранита. Общая высота монумента 
немного превысит три метра. С левой сторо-
ны постамента будут выгравированы фами-
лии 22 героев, отдавших жизни за Родину. 

Создатели монумента долго выбирали 
подходящее место. В итоге пришли к мнению, 

что памятник должен располагаться 
впритык к строящемуся магазину. 
Левая сторона постамента будет обра-
щена на перекресток Спортивной ули-
цы и деревенской дороги, что обеспе-
чит, по мнению устроителей, заметный 
обзор фамилий.

Сегодня этот клочок земли мало 
напоминает красивую аллею с пли-
точными дорожками, узорными ограж-
дениями и низенькими фонарями, ко-
торые созданы на бумажном макете. 
Расстояние от фундамента памятника 
до асфальтовой части Спортивной 
улицы составляет семь с половиной 
метров, но до обочины – всего два. 
«Маловато будет», – вздыхали жите-

ли. Но, по словам Р.Фашаяна, столь 
малая площадь – не проблема, ведь 
под памятник Драгунскому, который 
гордо высится вблизи районной ад-
министрации, земли было выделено 
еще меньше. Тем не менее этот мо-
нумент стал одной из красивейших 
достопримечательностей города.

Открытие памятника переносит-
ся с запланированного 25 августа 
на день позже, чтобы не отвлекаться 
на масштабные мероприятия, посвя-
щенные Дню города и в спокойной 
обстановке провести церемонию.

 Е.АНДРЕЕВ, фото автора

В 13-й раз прошли традиционные 
соревнования по триатлону в Бережках. 
2 августа Бережковский триатлон собрал 
400 участников (на 20 чел. больше, 
чем в прошлом году) из Московской, 
Ленинградской, Томской, Тверской, 
Ярославской, Тамбовской, Тульской 
областей, а также из Свердловска, 
Липецка, Москвы, Новосибирска, Кемерово, 
Нижнего Новгорода, Красноярска, 
Тольятти, Санкт-Петербурга, Кирова, 
Перми, Владимира, Беларуси, Франции.

Заместитель председателя районного Ко-
митета по делам молодежи, физической куль-
туре, спорту и туризму И.Артамонов считает, 
что 13 – счастливое число.

– Бережковский триатлон набирает обо-
роты, – сказал Игорь Викторович, – с каж-
дым годом приезжает все больше спортсме-
нов из разных регионов. Здесь есть люди, 

которые реально входят в элиту россий-
ского триатлона. 

Сразу после торжественного откры-
тия соревнований на карапуз-старт вышли са-
мые юные спортсмены. В рамках состязаний 
состоялось первенство Московской области 
среди младших школьников (1999-2000 г.р.), 
которое прошло впервые. Все по-взрослому: 
плавание, велосипедная гонка и бег.

А среди ребят помладше первым к фи-
нишу пришел 10-летний Саша Михайлов. Его 

11-летний брат Костя стал третьим. Их мама 
Наталья Алексеевна рассказала, что сыновья 
занимаются дзюдо. Семья живет в Москве, 
в Бережки приезжает на дачу. Ребята стара-
ются участвовать в любых соревнованиях. 
Отметим, что в прошлом году Саша пришел 
к финишу четвертым. А Коля Кириллов занял 
второе место, хоть и впервые участвовал в со-
ревнованиях.

Организатор соревнований А.Шахматов 
уверен: увеличение количества участников 
связано с тем, что 2012 год – олимпийский. К 
слову, в этот же день на Олимпиаде соревно-
вались триатлонисты. 

– Сегодня много детей, юниоров и осо-
бенно – ветеранов и любителей, которые 
стали заниматься своим здоровьем, – ска-
зал Анатолий Павлович. – Приехали порядка 
70 новичков. Погода замечательная, думаю, 
праздник уже удался: посмотрите на радост-
ные лица людей. 

А карапуз-старт – самое главное событие. 
Я обратил внимание, как представители элиты 

за ними наблюдали, у них глаза зажглись, они 
подзаряжались от малышей, для них это ре-
лакс. Неприкрытый азарт, настоящая борьба! 
Возможно, этого подчас не хватает взрослым, 
которые включают тактику. Бережковский 
триатлон проходит одновременно с финалом 
олимпийского триатлона, поэтому на первом 
месте – участие, здоровье, радость от движе-
ния, от общения. 

Евгения Сухорученкова, чемпионка Рос-
сии этого года по триатлону на спринтерской 
дистанции, приехала из Санкт-Петербурга:

– В Бережковском триатлоне я участвую 
второй раз. Старт очень позитивный, чувству-
ется легкость происходящего. Дети просто 
поразили: столько эмоций, супер! Молодцы, 
что организовали состязания для детей, это 
здорово. 

Среди ближайших важных стартов Евге-
нии – чемпионат России в Пензе, затем Кубок 
Европы там же. 

Владимир Крамаров живет во Франции 
15 лет. О проведении соревнований среди 
ветеранов на первенство России в рамках 
Бережковского триатлона узнал из Интер-
нета.

– Я созвонился с А.Шахматовым, он при-
гласил меня участвовать. Триатлоном занима-
юсь около 6 лет. Самое высокое достиже-
ние – вице-чемпион Франции в своем возрас-
те. Организация соревнований – на высшем 
уровне!

Самый возрастной участник состязаний – 
77-летний Борис Кириллов – победил в своей 
возрастной категории. В.Крамаров стал вто-
рым среди ветеранов 1943-1947 г.р., а первым 
к финишу в этом старте пришел Николай Коп-
ченкин (Томская область).

Среди юниоров победителями стали 
наша землячка Анастасия Шахматова и Дми-
трий Тихомиров (Рыбинск).

Лучшими в соревнованиях элиты призна-
ны Евгения Сухорученкова (Санкт-Петербург) 
и Валентин Мещеряков (Москва).

Победа или прекрасное настроение? Бе-
режковский триатлон дарит и то, и другое. До 
встречи в 2013 году!

 С.ВАЛЕНТИНОВА, 
фото автора, Э.ЕВСЕЕВА

ЛЕТО. БЕРЕЖКИ. ТРИАТЛОН

ДОРОГАМ – 
ПОРЯДОК!

В районной администрации 
состоялось заседание Комиссии 
по обеспечению безопасности 
дорожного движения под 
председательством заместителя 
главы Солнечногорского района 
А.Шакова.

О состоянии аварийности на тер-
ритории района по итогам первого по-
лугодия 2012 г. сообщили начальник 
ОГИБДД ОМВД России по Солнеч-
ногорскому району И.Савелов и за-
меститель командира 1-го батальона 
1-го полка ДПС (Северный) Д.Ежов.

С января по июнь 2012 г. на тер-
ритории района зарегистрировано 
1764 дорожно-транспортных проис-
шествия (ДТП), в 33 из них погибли 
или пострадали люди. Этот показа-
тель на 8% ниже, чем за тот же пери-
од прошлого года. По вине водителей 
произошло 28 ДТП, что на 20% мень-
ше, чем в прошлом году. Количество 
ДТП по вине пешеходов выросло в 
5 раз. Среди причин половины ДТП 
сопутствующий фактор – неудовлет-
ворительное состояние дорожного 

покрытия. Основные проблемы соз-
дают несовершеннолетние водители 
мотоскутеров, пешеходы. 

Те же проблемы отмечаются на 
Ленинградском и Пятницком шоссе. 
Количество раненых и погибших в 
ДТП остается на уровне 2011 года. В 
прошлом году произошло 221 ДТП, в 
которых погибли и пострадали люди, 
в этом – 217. В Клинском районе 
больше погибших, чем в Солнеч-
ногорском. У нас на большей части 
дорог установлено барьерное ограж-
дение.

В населенных пунктах на Ленин-
градском шоссе установлены фото-
метрические комплексы «Стрелка» 
для регулирования скоростного ре-
жима. 

Обеспечение безопасности пе-
шеходов – одна из главных задач. 
При помощи администрации райо-
на в план строительства на этот год 
включено возведение надземных пе-
шеходных переходов в Кирилловке, в 
дер. Черная Грязь, Чашниково, Пеш-
ках и Рекинцо. 

А.Шаков добавил: завершается 
оформление земли под строитель-
ство надземного пешеходного пере-
хода в районе ул. Баранова. Дорож-
ники обещают приступить к работе в 
этом году. 

О дорожных условиях на марш-
рутах регулярных перевозок пасса-
жиров общественным транспортом, 
результатах работы комиссии по ком-
плексной проверке эксплуатационно-

го состояния улично-дорожной сети 
и обследованию дорожных условий 
на маршрутах перевозок пассажиров 
на территории района сообщил заме-
ститель директора Солнечногорского 
ПАТП по безопасности.

Вопросов немало: необходимо 
обустроить остановки автобуса №1 
заездными карманами, завершить 
строительство разворотного круга в 
дер. Осипово, обустроить место раз-
ворота около СЦРБ. «Бородатый» во-
прос – наведение порядка на конеч-
ной остановке в пос. Голубое. Главный 
специалист РДУ-2 О.Бычкова сооб-
щила, что в этом месте по проекту на-
несена разметка, выставлены знаки, 
проведен конкурс на строительство. 
Проблема – транспорт местных жи-
телей и пациентов ЦКБВЛ, который 
надо убирать. 

Далее – необходимо расширить 
ул. Баранова от хлебозавода до Ле-
нинградского шоссе и установить 
знаки, ограничивающие стоянку по 
четным и нечетным дням; увеличить 
заездные карманы на остановках 
«Санаторий ВМФ» и «Ложки» по Ле-
нинградскому шоссе и т. д.

Активно обсуждался и вопрос 
закрытия левого поворота с Ленин-
градского шоссе к ГЦНТиД «Лепсе». 
Как известно, в ходе реконструкции 
уже заменено дорожное покрытие, 
пора наносить разметку. Но прежде 

надо определиться с этим поворотом. 
И.Савелов предложил поработать в 
тестовом режиме, затем уже делать 
соответствующие выводы с участием 
представителей дорожных служб и 
администрации.

А.Шаков уверен: вопрос требует 
тщательной проработки. Прежде, чем 
принять решение, нужно предложить 
жителям альтернативные варианты 
проезда к ул. Ленинградская.

Близится начало учебного года. 
Начальник отдела безопасности рай-
онного Комитета по народному об-
разованию А.Вершинин рассказал о 
том, что на базе двух школ созданы 
транспортные площадки с разметкой, 
ежегодно проводятся слеты ЮИД, 
закуплены программные комплексы 
для двух школ для обучения ПДД. 
Инспекторы ОГИБДД ОМВД России 
по Солнечногорскому району, 1-го ба-
тальона 1-го полка ДПС (Северный) 
регулярно проводят занятия, уча-
ствуют в проведении родительских 
собраний.

Есть и такая проблема: около 
детского сада №32 в Рекинцо сде-
лана хорошая дорога, машины раз-
гоняются, а ворота садика выходят 
как раз на эту дорогу. Искусственных 
дорожных неровностей (ИДН) нет.

Председатель Совета депутатов 
городского поселения Солнечногорск 

А.Панкратов сказал, что вопрос ре-
шается просто: нужна схема, деньги 
для установки ИДН найдутся.

И, безусловно, к началу учебного 
года, до 25 августа, необходимо на-
нести дорожную разметку около всех 
образовательных учреждений.

И.Савелов посетовал: не постро-
ен детский велогородок, хотя в рам-
ках целевой областной программы 
выделены средства, а в нескольких 
районах Подмосковья аналогичный 
проект уже реализован. Необходи-
мо разработать план совместных 
действий ОГИБДД и КНО в этом на-
правлении. 

Кроме того, нужно представить на 
дополнительный технический осмотр 
школьный автотранспорт, органи-
зовать комплексное обследование 
улично-дорожной сети, рекомендо-
вать главам поселений рассмотреть 
вопрос установки объектов социаль-
ной рекламы по безопасности детей 
на дорогах.

Больной вопрос беспорядочной 
парковки таксистов в городе потре-
бовал дополнительной проработки. 
А.Шаков распорядился собрать всех 
официальных перевозчиков, работа-
ющих в Солнечногорске, и разобрать-
ся с этой проблемой, определить так-
сомоторам места для стоянки.

 С.МОКРОВИЦКАЯ, фото автора

ЭКЗАМЕН ДЛЯ СКУЛЬПТОРА

Спорт

Память

Безопасность

кото
ског

Семья Михайловых

Евгения 
Сухорученкова



тел. 8(4962)62-3755, 62-6042

АКЦИЯ «41+»
ЛЕТНЯЯ

ДЛЯ ВАС,

РЕКЛАМОДАТЕЛИ!

Звоните! Участвуйте! Получайте выгоду! 
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